
 

 

 

千葉県隊友会総会に参加！  
 ４月１９日、千葉市の三井ガーデンホテルにおいて、 

千葉県隊友会総会が行われ、永井支部長と竹原副支部長

が支部代議員として参加した。天草会員が県本部理事役

として参加した。 

本会をもって県会長は、河野会長か

ら小渕会長（陸・２２期・元技術研究

本部開発官）に交代された。（写真右） 

総会後、渡邊海自教育航空集団司令

により「海上自衛隊の活動の概要」と

の講演が行なわれ、厳しさを増す周辺海域の警戒監視、

８年目に入るソマリア沖・アデン湾における海賊対処活

動、平時でも有事でもないグレーゾーンと称される事態

に対する海上自衛隊の諸活動の現状を知ることができ

た。 

懇親会では、特別会員の宇都参議員議員らと意見交換

するとともに。他支部会員との親交を深めた。 

 

 
 

千葉県護國神社ご奉仕（清掃）に参加！ 
 ４月８日、予定通り護国神社清掃奉仕活動に参加しま 

した。ご一緒の市川支部「竹原さん」をはじめ、総勢 

２５名位でした。 

多くの会員が予定開始時刻より早めに 

いらっしゃって小雨模様でしたが順調に清掃が進みま 

した。また、今年は、桜満開のもとすがしい気持ちがよ 

り一層のものとなりました。（相田会員） 

 

海自下総基地観桜会に参加！   
３月２４日（金）に海上自衛隊下総基地で開催された 

観桜会に、支部を代表して太田会員が参加しました。 

屋外の桜はまだ時期尚早かつ未だ肌寒いこともあり、 

食堂内での観桜会。  外柵沿いの一分咲きの枝を数本持

ち込み、これにあらゆる方法を駆使した結果、見事に満

開に咲かせたとのことで会場に飾り付けられていた。 

来賓の国会議員が、ＥＵでは防衛費をＧＤＰ２％に 

すべく協議している時代に、翻って我が国では森友学園

問題の次元で、ドタバタしている場合ではないとの挨拶。 

まさにその通りと会場一同首肯していた。（大田会員） 

 
 

隊友会ゴルフコンペ奮戦記！ 
５月１５日第１１回千葉県隊友会ゴルフコンペがム

ーンレイクゴルフクラブ茂原コースにて開催されまし

た。市川支部からは舘島選手、山下選手、春日選手、山

本選手が永井支部長の激励を受けて参加してまいりま

した。参加者は８１名で天候に恵まれ、８時５０分大会

の火ぶたが切って落とされました。 

市川チーム４名は、第５組としてアウトコースから意

気揚々とスタートし、前半の特別賞ニアピン２本を山本

選手と山下選手でそれぞれゲットし、ドラコンは舘島選

手が３００ヤードに及ぶぶっちぎりのドライビングを

ゲットしました。後半戦は、若干疲労の気配が感じられ、

各選手奮闘するもチーム賞として１０位／１８チーム

中に終わりました。春日選手は個人戦でチームトップの

１５位でした。支部長の期待に添えませんでしたが、激

励に心から感謝いたします。 

団体戦チーム

優勝は、木更津

でした。個人優

勝は多田紀幸さ

んでした。来年

度の開催は５月

２２日、ムーン

レイク茂原の予 

定です。        

（山本会員） 
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二俣官舎ついに解体！ 
 昨年から閉鎖されてゴーストタウン状態だった二俣 

官舎が、このたび解体作業が始まり、現在約 80%が更地 

になっています。隣接の幼稚園も閉園となっており（二 

俣小学校は継続)かつての面影はまったく無くなりまし 

た。跡地はＮＴＴが所有し、外資系の流通会社が使用す 

ると聞き及んでいます。（太田会員） 

現役時代、通算１０年、 

ここから市ヶ谷、六本木、

目黒へと通い、子供も二俣

幼稚園、二俣小学校、高谷

中学校と通学した思い出

の地です。人生の思い出が

また一つ消えていきました。（永井会員） 

 

薗浦外務副大臣と金子市議のご活躍を祈念！ 
市川南地区連合後援会新年会及び外務副大臣就任を 

祝う会が行なわれ、永井支部長と竹原副支部長が参加し、 

薗浦外務副大臣は、昨年８月に就任以来、北米、中南

米、中東、欧州各国を訪問しており、今後のご活躍を祈

念して参りました。 

隊友会特別会員の金子市議は、市議会議員の有志をも

って「市川市議自衛隊協力会」を設立し、防衛省・自衛

隊との架け橋となっていただいており、益々のご活躍を 

祈念して参りました。  

 
 

歩兵の本領～かち歩き大会に参加 
かち歩き大会は、①健康と体力の向上、②心身の鍛練、 

③飢え・渇き・疲労の体験、④自己への挑戦を目的と 

した、長い距離を原則”飲まない、食べない”で歩く自 

己鍛練の大会です。 

新宿～青梅間４３Ｋｍに 

参加し、なんとか踏破した。 

「一昼夜４０Ｋｍの徒歩行

進に続き続き各種戦闘行動

ができること。」との普通科

連隊訓練基準に基づき、山野

を踏破した昔を懐かしく思

い出した次第です。（永井会員） 

 

 

 

 

 

 

 

今後の行事・講演等の予定 
●支部総会＆懇親会 

５月２１日（日）、八幡神社  

●隊友会本部総会 

  ６月２６日（月）、グランドヒル市ヶ谷 

●千葉県隊友会支部長会議 

  ７月中旬 永井支部長が参加 

●ああ特攻勇士之像慰霊祭 

  ７月２６日（水）、千葉県護国神社  

＊その他、講演会等の案内が参りましたら、メール網に 

て随時、ご連絡いたします。 

 

 

 

 

下に添付の「議決権の代理行使書（遠隔者等用）」に 

必要事項を記載のうえ、必ず６月８日まで、できれば

５月中に投函をお願いします。 

 支部の議決権行使状況は、昨年度は４６％であり、  

千葉県隊友会平均７５％、全国平均６７％を下回り、 

平成２６年度の７９％、平成２７年度の４９％から年々

減少傾向にありますので、市川支部の名誉のためにも、 

ぜひ、ご回答（投函）ください。 
★この「はがき」を剥がして、お送りください。はがき

の下面に、記載要領を記してありますので参照下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 
 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊ お 願 い ＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

●支部から皆様への情報提供は、メールに頼らざるを得

ませんので、ぜひメール網に登録下さい。（支部長アド

レス宛に空メールをお送り頂ければ OK です。） 

●支部だよりの原稿をお寄せください。 

今後、趣味のコーナーを設けます。コジャレた飲み屋

の紹介などなんでも結構です。 

はがきの記載要領 

隊友会本部総会の議決権行使を！ 


